



29 de Junio, 2025

Santos Pedro y Pablo, Apóstoles

"Tú eres el Mesías, el Hijo del Dios vivo". Mateo 16:16

Queridos Amigos,

Hay una leyenda que dice que la ciudad de Roma fue fundada por los hermanos gemelos Rómulo y Remo. Un rey local les había ordenado matarlos. Fueron salvados por una loba, que los cuidó hasta que un pastor local los encontró. Pedro y Pablo llegaron a ser vistos como nuevos re-fundadores de Roma. Ambos ministraron a la iglesia en Roma, y ambos murieron allí casi al mismo tiempo. Hoy es una gran celebración en la ciudad de Roma.

Aquí la imagen de esta fiesta muestra a los dos apóstoles sosteniendo un edificio que representa a la Iglesia. Por encima de ellos, en la mandorla, está Cristo resucitado que vela por la Iglesia. Creo que ambos se sorprenderían de estar juntos en la misma fiesta y en la misma imagen.

Pedro y Pablo vinieron de orígenes muy diferentes y tenían diferentes dones. Pero tenían una cosa en común: Ambos fueron llamados a una misión por el amor de Jesús. Pedro es el apodo que Jesús le dio a Simón. "Pedro" significa roca. La roca de la fe de Pedro sería el lugar donde Jesús construiría su iglesia.

Pedro era un simple pescador, pero era un personaje complejo. Pedro mostró a menudo un profundo entendimiento y amor por Cristo Jesús. Pero otras veces podría un poco torpe. Cuando Jesús anunció su pasión y muerte venidera, Pedro discutió con él. Jesús entonces acusa a Pedro de tratar de "tropezarme". Cuando Jesús finalmente es arrestado, Pedro negó conocer a Jesús tres veces y luego se escondió por miedo. Cuando Jesús Resucitado aparece tres veces le pregunta a Pedro: "¿Me amas? ... Alimenta a mis ovejas."

Pedro fue reconocido como un líder entre los apóstoles. Después de la resurrección Pedro llama a los demás para encontrar un reemplazo para Judas. En la mañana de Pentecostés predicó un sermón audaz a las multitudes. Él realizó la primera sanidad en el nombre de Jesús. Después de la controversia de los gentiles aceptando a Cristo sin ser judíos, tiene un sueño. En él llegó a entender que el mensaje del evangelio está destinado a todos en la tierra, no solo a los judíos como él.

En su vida temprana, Pablo perseguía a los cristianos judíos con determinación. Pero se le aparece una visión del Cristo resucitado en el camino a Damasco que lo cambió completamente. Cuando Pablo comenzó a proclamar a Cristo, otros cristianos naturalmente sospechaban de él. Pero durante los próximos treinta años los convencería de su sinceridad. Pablo tenía una mente brillante y una buena educación. Debido a que estudió para ser rabino, estaba muy familiarizado con las Escrituras.

Pablo tuvo gran éxito en convertir a los gentiles temerosos de Dios que habían seguido la ética del judaísmo. Estos gentiles no se convirtieron completamente porque implicaba la circuncisión y todas las regulaciones de la ley. Pablo comprensivamente ve que la fe en Jesús reemplaza la necesidad de la circuncisión; y la práctica del amor y la caridad reemplaza la observancia de la ley. Porque la fe de Pablo, no la ley, nos salva. La posición de Pablo era nueva y controvertida. En un momento dado, lo pone en desacuerdo con Peter. Pero eventualmente el Espíritu Santo ayudará a la iglesia a superar estas tensiones.

Dondequiera que Pablo iba, dejó atrás comunidades cristianas. Sus cartas a estas comunidades son las partes más antiguas del Nuevo Testamento. Ambos apóstoles terminan ministrando en la capital romana. Cada uno tenía sus regalos. Peter, un líder que mantiene unida a la comunidad. Pablo inspiró a reelaborar creativamente la tradición para promover la misión de Jesús. Ambos talentos son necesarios para que la Iglesia continúe su misión. Ambos murieron bajo la persecución del emperador Nerón alrededor del año 67 DC. Recemos por los cristianos como Pedro y Pablo que se enfrentan a la persecución.

Paz, *Fr Ron*

Esta carta está en español en el sitio web: www.anne.church

